

Forums pour l'entourage

SOS de parents en détresse

Par Profil supprimé Posté le 29/12/2014 à 15h06

Bonjour,c'est un sos que nous envoyons,nôtre fils de 21 ans qui depuis 3 ans fumait occasionnellement du cannabis est passé aux autres drogues suite à une rupture sentimentale,du jour au lendemain il a changé,des nouveaux potes (dont un a qui nous avons interdit d'entrer chez nous car nous avons remarqué qu'il pompait tout l'argent de notre fils)nouvelle petite amie avec laquelle il avait retrouvé sa joie de vivre,mais au fil des mois il est parti en vrille.

Nous avons tenté de lui parlé mais a refusé le dialogue,et au bout de 8 mois il a fini par perdre son boulot,certains de ses amis et dernièrement sa petite amie;

Suite à notre inquiétude il a fini par nous avouer qu'il était passé à autre chose que le cannabis(cok,mda,speed kétaminé,lsd,champignons)tout y passe,nous ne lui avons pas tourné le dos bien au contraire,toute la famille a décidé de l'aider

Moi-même malade sous oxygène celà fait 3 fois qui j'ai voulu tout arrêter,je me suis toujours battue pour mes enfants quand ils avaient des problèmes mais contre la drogue je suis impuissante

Le jour de Noël il m'a dit être devenu accroc à cause de sa rupture,en discutant calmement je 'ai amené sur le fait que son comportement m'angoissait de plus en plus et que j'avais peur pour lui,mais il n'envisage pas d'arrêter pour le moment,il commence a avoir des excès de violence verbale,ou contre un mur,une porte,et part sans dire où il va

Nôtre fils est à la dérive et nous parents sommes incapables de le sortir de là,si quelqu'un une solution,ou juste quelques paroles pour nous réconforter ça pourrait peut être nous aider a supporter ce mauvais cap

1 réponse

Profil supprimé - 21/01/2015 à 21h34

Bonjour,

je voudrais savoir comment évolue votre relation avec votre fils ? je me doute que voir son enfant se détruire doit être difficile. Je fumais uniquement du cannabis et me voyait mal passer au dessus comme votre enfant. Mais je connais des personnes qui ont passé le cap, et ce n'est pas joli joli.. Sa rupture doit être une grande grande cause de tout cela, Est-il de nature sensible ? Si c'est le cas, c'est plutôt compréhensible, La drogue aide à se sentir mieux, enfin ce que en croit. Allez consulter un médecin, parlez lui, il saura vous conseiller, vous dire quoi faire et comment réagir. Tenez - moi au courant, j'espère que votre enfant ira mieux, mais préparez vous à ce que cette bataille dure des années, ne baissez pas les bras, jamais. Restez forte pour lui, avec de la chance il se rendra compte de ce qui se passe. Filmez le à son insu, et montrez lui comment il devient, cela provoquera peut être un électrochoc en lui.

Cordialement.

